

西高卓球部創部 70 周年に向けて、5 期の久保田さんから頂いたお便りです。

暑中お見舞い申し上げます。暑い最中、西高卓球部 70 周年の歩みの企画、編集にご多忙のことと存じ、昔、係った人間としてそのご苦勞に感謝いたしています。

正式の部の創設からするとまだ 70 年は終わっていないと思います。

私は旧制 10 中に入学（昭和 21 年）旧制中学の最後の人間です。西高卓球部に入ったのは西高になってからですから、その時は部として出来たホヤホヤの時代だったと思います。

田中さん 3 年、荻村さん 2 年、市川さんも 2 年、亀田さん、原田さん、藤田さん、加納さんは同期生です。荻村さんは後輩の指導よりも当時は御自分のレベルアップに努力されていました。私が指導を受けたのは田中さんです。2 年になって、1 年下に新制中学出身の斉藤さん、若山さん、等が入部され、田中さんは卒業されました。この時から指導的立場を発揮されたと思います。

高千穂商工に富田というサウスポーが確か荻村さんと同時代でしたが、彼に勝ったこと、そして東京都の憲法記念大会で団体優勝したこと、（メンバーは荻村、市川、亀田、甲子）、そして、私は 3 年で休学し、復帰した年に荻村さんが都立大に入学されて軟式の日本チャンピオンになられて、祝勝会を教室を借りてやった記憶があります。田中さん、市川さんがお詳しいと思います。西高でトップで卒業した頭のよい藤田さんが覚えているかどうか？お互い年齢をかさねて、記憶が薄れていきます。沼口氏の相棒の内田氏が亡くなられて、ウッチャんの思い出とか、ほかにも一度、何か文章を書いた記憶があります。歴史を残すことの大切さを、こうやって面倒を看て下さることは、本当にありがたいことです。感謝、感謝！

2015 年 7 月 14 日

竹原市忠海中町 2-15-12 久保田四郎